

**Amtliches Mitteilungsblatt**

**der Hochschule Harz**

**Hochschule für angewandte Wissenschaften  
Wernigerode/Halberstadt**

**Herausgeber: Der Rektor**

**Nr. 3/2018**

**Wernigerode, 04. Juli 2018**

**1. Satzung zur Änderung der Zulassungsordnung  
für den Studiengang »Medien- und Spielekonzeption« (M.A.)  
an der Hochschule Harz  
vom 14.02.2018**

Auf der Grundlage der §§ 55 und 67 Abs. 2 und 3 des Hochschulgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt (HSG-LSA vom 05. Mai 2004, GVBl. LSA S. 256); in der Fassung vom 14. Dezember 2010 (GVBl. LSA Nr. 28, S. 600 ff.), zuletzt geändert am 03. März 2016 (GVBl. S. 94) hat der Senat der Hochschule Harz Hochschule für angewandte Wissenschaften am 06.06.2018 folgende Satzungsänderung beschlossen:

**§ 1**

In § 2 Abs. 4a Satz 2 wird der bisherige 2. Halbsatz gestrichen:

„[...] ist der Nachweis über die Gleichwertigkeit mit einem ersten akademischen Abschluss durch die Bewertung einer Zeugnisanerkennungsstelle zu erbringen.“

**§ 2**

In § 2 Absatz 4a Satz 2 wird der neue 2. Halbsatz eingefügt:

„[...] erfolgt die Bewerbung über das Uni-Assist-System ([www.uni-assist.de](http://www.uni-assist.de)), wo eine Überprüfung der Gleichwertigkeit durchgeführt wird.“

**§ 3**

In § 2 Abs. 4a wird Satz 3 gestrichen.

**§ 4**

In § 3 Abs. 3 wird ein neuer Satz 3 eingefügt:

„Insofern die Zulassung einer Bewerberin oder eines Bewerbers mit 180 ECTS aus einem ersten berufsqualifizierenden erfolgreich abgeschlossenen Hochschulstudium erfolgt, erhöht sich die Regelstudienzeit auf vier Semester.“

**§ 5**

Die bisherigen Sätze 3, 4 und 5 in § 3 Abs. 3 werden zu den Sätzen 4, 5 und 6.

**§ 6**

Diese Änderungssatzung tritt nach der Genehmigung durch den Rektor der Hochschule Harz mit ihrer hochschulöffentlichen Bekanntmachung im Amtlichen Mitteilungsblatt der Hochschule Harz in Kraft.

Ausgefertigt aufgrund der Beschlüsse des Fachbereichsrats des Fachbereichs Automatisierung und Informatik vom 14.02.2018 und des Senates der Hochschule Harz, Hochschule für angewandte Wissenschaften Wernigerode vom 06.06.2018.

Wernigerode, 04. Juli 2018

Prof. Dr. Folker Roland  
Rektor der Hochschule Harz  
Hochschule für angewandte Wissenschaften  
Wernigerode/Halberstadt